



Pièces	5 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	1671
Prix	1 490 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Cet Mas datant de la fin du 19ème siècle se compose d'une habitation principale de 3 chambres (facilement convertible en 5 chambres) sur un terrain plat en grande partie clos d'environ un hectare avec piscine, terrasse, parking, grand atelier et hangar. Orienté sud, il offre une superbe vue dégagée sur les vignes et le Massif des Maures. Vous serez charmé par l'authenticité de ce mas ! Offre rare pour les amoureux de la pierre. Proche des commerces et des axes routiers. Il se compose en rez de chaussée d'une entrée, une cuisine équipée et un séjour donnant sur la piscine, un coin bar, un ...

Authentic stone Mas dating from the end of the 19th century. Comprises a main house with 3 bedrooms (easily convertible into 5 bedrooms) on a large enclosed flat plot of approximately one hectare with swimming pool, terrace and parking. Additionally there is a large artist's studio and hangar. Superb unobstructed south-facing views of the vineyards and the Massif des Maures. You will be charmed by the authenticity of this Mas! A truly rare property for lovers of traditional stone. Shops and access to the main roads nearby. Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

RMS BY C

13 place neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

